
令和３年第１回錦江町議会定例会一般質問 

質問者 質問事項 質問の要旨 質問の相手 

（
１
）
池
田 

行
德 

お茶の製品製

造促進と販売

促進について 

1. お茶の市場価格が低迷しており、製品販売を増やす

事が望まれているが、製品製造の促進をどのように

考えるか。 

2. ９月の一般質問で、抹茶について質問したが、その

後、どのような進展があったか。 

3. 錦江町ファンデー等における、イベント来場者への

お茶の販売促進はどのように行われているのか。 

4. 姉妹町である与論島など、離島へのお茶の販売促進

は考えられないか。 

5. ふるさと納税返礼品における、お茶に対する手立て

は考えられないか。 

町 長 

コロナ禍や、

アフターコロ

ナにおける観

光について 

1. 施政方針によると、本年度はウィズコロナ禍とアフ

ターコロナの２点において事業を推進していくと

あるがどのようなことか。 

2. アフターコロナではトレッキングコース散策など

のイベントを行い、外部への周知、案内、募集につ

いては、パンフレット作成等、大々的にアピール出

来ないか。 

3. ウォーターフロント事業後の原沢～花瀬公園の遊

歩道の接続は出来ないのか。 

町 長 

 

 


